

Nuevo Consejero Regional Hugo Díaz Tapia: "En La Ligua falta un by pass para desintoxicar la ciudad"

El reemplazante de Severina de Gracia es militante del Partido Comunista y detalló cuáles van a ser sus prioridades al asumir el cargo

Luego de la renuncia de la ex consejera regional Severina de Gracia a su cargo en el CORE de Valparaíso para dedicarse a fondo a su campaña en pos de la alcaldía liguana, el Consejo Regional efectuó la elección de quien será su reemplazante, resultando elegido -con 23 votos y dos abstenciones- Hugo Díaz Tapia, de 68 años y militante del

Partido Comunista.

Originario de la Hacienda de Huaquén, Díaz ha sido dirigente agrario gran parte de su vida. Su actividad política se inició desde muy joven, cuando se sumó a las Juventudes Comunistas para la campaña presidencial de Salvador Allende en 1970. Tras el golpe militar y con 18 años, pasó a la clandestinidad,

dedicándose a trabajar en el movimiento campesino a través de la Confederación Nacional Campesino Indígena El Surco de la cual fue presidente por 12 años a nivel nacional. También presidió la Coordinadora Latinoamericana de Organizaciones del Campo y fue secretario de la Federación Sindical Mundial.

Además fue vicepresidente de la CUT nacional en dos períodos, trabajando junto a Manuel Bustos y en 1997 fue candidato a diputado logrando un ocho por ciento de las votaciones.

Vecino del sector El Carmen, ayudó a formar el movimiento Modatima, siendo su primer presidente. También fue concejal entre los años 2008 y 2020. Actualmente es el presidente del Consejo Asesor Campesino de Indap Área La Ligua.

En conversación con "El Observador", Díaz explicó cuáles van a ser sus prioridades en el Consejo Regional. "Los consejeros no hacen proyectos, están para votar la prioridad de los recursos de acuerdo a la necesidad de las comunas y sus urgencias. Por ejemplo, en La Ligua se hacen unos tacos



Hugo Díaz Tapia tiene una larga trayectoria como dirigente sindical y militante del Partido Comunista.

enormes por las calles angostas y la gente de Cabildo y Petorca no puede pasar. Ahí lo que hace falta es un by pass, es mucho dinero porque hay que hacer la salida para los vehículos por fuera de La Ligua, hay que empezar a expropiar terrenos y hacer una autopista que no entre a La Ligua para desintoxicar la ciudad. Ahí hay un problema real, pero ese es un proyecto que tiene que presentar el alcalde. El diseño del proyecto está hecho, pero cuesta mucho dinero", explica.

Otro de los problemas que le preocupa es el del alcantarillado en Valle Hermoso. "En Valle Hermoso hay cuatro mil 500 personas más o menos, sin alcantarillado, allí se hace una

fiesta de la Virgen que es masiva y las aguas servidas corren por la calle, no se puede vivir así, eso hay que priorizarlo", señala.

Respecto de sus primeras acciones como nuevo CORE, Díaz explicó que "lo primero que voy a hacer cuando asuma es pedirles una reunión a los cinco alcaldes de la Provincia de Petorca para que me digan cuáles son sus prioridades, porque lo que ellos crean que es lo prioritario eso yo lo voy a abrazar y empujar hasta salir adelante con eso".

Por lo pronto, Díaz está a la espera de que se resuelvan los trámites administrativos pertinentes para poder asumir, lo que se definiría en los próximos días.